



Peregrinación Internacional Aniversaria de julio: La crisis es el resultado de la ganancia, del consumismo, del egoísmo y de la vanidad»

Millares de peregrinos estuvieron en Fátima participando, los días 12 y 13 de julio, en la peregrinación aniversaria de la tercera aparición de Nuestra Señora a los Pastorcitos, presidida por el obispo de Santarém. Desde este lugar de María en el mundo, D. Manuel Pelino Domingues dejó un mensaje de alerta para los tiempos de crisis que actualmente se viven y una invitación al cambio de “estilo de vida”. “Enfrentamos una crisis que no solo es económica y financiera, como todos reconocen. Vivimos igualmente un déficit de esperanza en el futuro, un sentimiento de inseguridad, una sensación de desconfianza en las promesas y cálculos económicos”, dijo durante la homilía de la misa internacional del día 13 de julio concluyendo “que la crisis económica es reflejo y consecuencia de una crisis más amplia, espiritual y ética. Es el resultado de la ganancia, del consumismo, del egoísmo y de la vanidad”. D. Manuel Pelino Rodrigues considera que “el olvido de Dios en la cultura contemporánea ha provocado el olvido del hombre y diluido la responsabilidad de construir un mundo más humano, justo y saludable”, una ausencia que se “repercute en la ausencia de referencias éticas y en el empobrecimiento de valores humanos”. Para “vencer la crisis” indicó “necesitamos cambiar el estilo de vida, de seguir un camino nuevo y de cantar un cántico nuevo” asentado en la fuerza que cambiará al mundo: “el amor de Cristo”. “Como consecuencia de la convicción de que Dios nos ama, nos esforzamos por amar, por llevar alegría donde hay tristeza, por irradiar luz donde las tinieblas amenazan, por dar atención a otro cuando la indiferencia predomina”, dijo. Cincuenta y dos grupos de peregrinos, de 17 países, se anunciaron como participantes en la misa de la peregrinación del día 13 de julio. Veintiuno eran procedentes de Italia y cinco de España. Recibieron, en la eucaristía del día 13, la bendición del enfermo 139 personas. Durante la peregrinación, 69 personas fueron atendidas en el Puesto de Socorro del Santuario y 37 en el Lavapiés. Se realizaron 1755 confesiones. **ARCHIVO** La Peregrinación Internacional Aniversaria de julio, los días 12 y 13, será presidida por D. Manuel Pelino Domingues, obispo de Santarém. Tiene como tema “Envueltos por el amor materno y paterno de Dios”. De nuevo este año, durante esta peregrinación, el Icono Oriental de Nuestra Señora de Fátima será colocado en la Capilla de las Apariciones. La entronización se realiza en el momento de apertura de la peregrinación, a las 18:30 del día 12 de julio.

www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-internacional-aniversaria-julio-la-crisis-es-el-resultado-la-ganancia-del-consumismo-del-egoismo-y-la-vanidad